

## Kodim 0614/Kota Cirebon Gelar Kegiatan Kepramukaan Selama Tiga Hari

A. Subekti - [CIREBON.PUBLIKJABAR.COM](http://CIREBON.PUBLIKJABAR.COM)

Oct 25, 2022 - 13:22



KOTA CIREBON - Kodim 0614/Kota Cirebon menggelar kegiatan Pelatihan Dasar Kepramukaan Calon Penegak Pada Ambalan KH. Abdul Halim dan Siti Khadijah yang berlangsung selama Tiga hari mulai tanggal 24 sd 26 Oktober 2022 bertempat di Kompleks Makodim 0614/Kota Cirebon jalan Pemuda 45 Kota Cirebon. Selasa (25/10/2022).

Kegiatan Pelatihan Dasar Kepramukaan Calon Penegak Pada Ambalan KH. Abdul Halim dan Siti Khadijah Gudep 0161 - 0162 Pangkalan SMK PUI Kota Cirebon di laksanakan di Kodim 0614/Kota Cirebon selama tiga hari tanggal 24 - 26 Oktober 2022, yang diikuti sebanyak 80 siswa/siswi SMK PUI Kota Cirebon.

Saka Wira Kartika merupakan wadah kegiatan Pramuka Penegak dan Pandega untuk meningkatkan kesadaran Bela Negara melalui pengetahuan dan ketrampilan di bidang matra darat sebagai Patriot Bangsa yang setia dan

menjunjung tinggi Negara Kesatuan Republik Indonesia.

Dandim 0614/Kota Cirebon (Letkol Inf Robil Syaifullah) melalui Pasiter Dim 0614/Kota Cirebon (Kapten Inf Karyono) mengatakan, "Tujuan dari kegiatan ini adalah membentuk karakter kedisiplinan terhadap siswa/siswi SMK PUI kota Cirebon. Karna tingkat kemerosotan khususnya disiplin bagi Siswa/siswi Khususnya tingkat SMK sangat rendah".

"Dengan adanya pembinaan kepramukaan ini harapan saya bisa terwujudkan karakter dan disiplinnya bagi siswa/siswi terutama SMK PUI." harap Dandim 0614/Kota Cirebon melalui Pasiter.

Kegiatan ini di laksanakan Selama tiga hari di Makodim 0614/Kota Cirebon dengan berbagai macam kegiatan latihan yang dilaksanakan diantaranya, latihannya PBB, Permildas, Kepemimpinan, Cara membuat tenda, Out bond, dan lain-lain yang berkaitan dengan Kepramukaan.

Pamong Saka Wira Kartika Kodim 0614/Kota Cirebon Serma Wawan S. menambahkan, "Tujuan dari kegiatan Kepramukaan ini adalah sebagai wadah pembinaan karakter dan jatidiri melalui metode belajar dan berlatih bagi anggota Saka Wira Kartika". (Bekti)